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第１４０３回 例 会  

  令和５年８月２３日（水） 

≪採択率９８％！事業再構築補助金はお任せあれ！≫ 

◇ 点     鐘    田中 英之 会長 

◇ ロータリーソング    それでこそロータリー 

◇ 四つのテストの歌   

◇ お 客 様 紹 介    エム・アイ総研株式会社  

代表取締役 飯塚 優 様 

 

       アシスタント  

中小企業診断士 青木 達人 様  

 

 

特定非営利活動法人（認定 NPO法人） 

ピープルズ・ホープ・ジャパン 

理事長 神谷 洋平 様 

カンボジア事務所長 石山 加奈子 様   

カンボジア事務所  

プロジェクトマネージャー  

奥本 達彦 様  

 

２０２３～２０２４年度 国際ロータリー会長のテーマ 

   世界に希望を生み出そう 

【会長 ゴードン R．マッキナリー】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなで参画しよう 楽しいクラブ」 
〔会長：田中 英之〕 
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◇ ニコニコＢＯＸ    

・萩原 康宏 会員  

≪９月１６日に芝山町にサテライト成田という場外発売施設があるのですが、

そこにプロレスがやってきます。プロレス好きな方ならご存じかと思います

が、故橋本真也選手が立ち上げた｢ＺＥＲＯ-ＯＮＥ｣というプロレス団体で

す。ボランティアで、いじめの撲滅などを目的とした社会貢献活動をやって

いる団体です。皆さんが使わなくなったランドセルを持ってきてもらいそれ

をミャンマーの子供たちに寄付をすることなどをやっています。当日は１１

時半より入場無料で、子供プロレス教室、模擬試合などをやりますのでお孫

さんをつれて遊びに来てください。≫ 

 

・藤﨑 康人 会員  

≪皆さんこんにちは。私、狭心症のため母校の慈恵医大に８月８日に急遽入

院し翌日に心臓カテーテル検査をしたところ、血管も細くなっており危ない

状態ということで８月１０日に心臓ステント治療を行いました。８月１２日

に退院し、少しづつ元の生活に戻りつつあります。あともう一つですが、地

区の奨学生・学友委員長をしておりますが、８月１９日に第２回の奨学生オ

リエンテーションが無事に終了し３名が候補者から奨学生となりました。≫ 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  田中 英之 会長 

高齢者が高齢者を介護する老老介護の割合が年々増えている。2022年の厚

生労働省の調査によると、65 歳以上を介護する人の 6 割超が同じ 65歳以上

の高齢者だった。2001年の調査開始以降で最も高い割合となったと発表して

います。 

調査は 3 年に一度実施していて 65 歳以上同士の割合は 63.5%で、19 年の

前回調査を上回り、後期高齢者の 75歳以上同士の割合も 35.7%と、前回調査

より上昇しまた。高齢化の加速と老老介護の深刻さをうかがわせる数字とな

っています。 

厚労省によると、75 歳以上でおよそ 3 人に 1 人が、また 85 歳以上では半数以上が要介護や要支援

に認定され、2025年には人口が最も多い「団塊世代」が 75歳以上の後期高齢者になり医療費急増は避

けられない状況のようです。同世代が 85歳以上になる 35年以降は介護費も膨らみ、2020年度の介護

保険の費用額は 11 兆 542 億円。前年度比で 2730 億円（2.5%）の増だった。費用額から高齢者の自己

負担分を除いた給付費は 10兆 2311億円。前年度比で 2690億円（2.7%）の増となっている。高齢化の

進展によるサービスのニーズの拡大が最大の要因となり、介護費の増加は今後も続いていく見込みだ。 

介護人材をどう確保するか。これまで処遇改善を重ねて介護職員らの給与を増やしてきたものの全

産業平均に及んでいなく、少子化で介護の担い手が少なくなれば外国人材に頼らざるを得なくなるが、

待遇が悪ければ国際的な人材獲得競争にも勝てないとういことになります。 

老老介護の割合が増えていくのは避けられません。老老介護自体が悪いわけではなく、どのように

限られた介護人材で老老介護をフォローしていくかを考えなければいけないと思っています。 
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◇ ３分間スピーチ 「宇宙」について（１） 金井 浄 会員 

  先般のホームミーティングにおいて 3 分間スピーチで「宇宙」について

取り上げて欲しいとの要望を受けました。私はその道の専門家ではないので

素人としての私見を述べて宿題を果たしたいと思います。 

 最も私達に近い宇宙は太陽を中心とした太陽系宇宙ですが、その太陽系宇

宙も銀河系宇宙の一部に過ぎません。その銀河系宇宙の中心はブラックホー

ルです。そのブラックホールが 2017年に観測撮影されました。地球から 5500

万光年も離れたところに存在しています。世界中の天文学者が必死になって

追いかけた結果やっと観測されたのがなんと 21 世紀になってからなのです。 

 この世で一番速いのが光ですが、その光の速さをもってしても 5500 万年もかかる遠くにある代物

です。その結果わかったことは、そのブラックホールの温度は 60 億度（因みに太陽は 1500 万度）、

質量（重さ）が太陽の 65 億倍というのです。ブラックホールの質量が大きいため光も飲み込まれ、そ

の結果我々には真っ黒に見えてまさにブラックホールといわれる所以です。 

 宇宙はニュートンの「万有引力」の法則に従って運航していますが、その「万有引力」の法則に従え

ば宇宙は次第に縮小していくのが道理です。ところが、天体観測によれば宇宙は膨張しています。そ

のエネルギーは何に拠るのかはまだわかっていません。ブラックエネルギーといわれる所以です。 

 ブラックホールについても何もわかっていません。科学が発達して我々人類はかなりの知識がえら

れましたが、宇宙からみればそれは全知識の 5％に過ぎません。分からないことが 95％もあるのです。

知識に対して謙虚にならなければいけない所以でもあります。 

 

◇ 委員会報告その他   

 なし 

◇ 幹 事 報 告  長谷川 浩史 幹事  

 ■回     覧：成田ＲＣ週報 

 ■例会案内・変更：成田ＲＣ・佐原ＲＣ 

 ■そ  の  他：秋田県豪雨災害支援金募金箱を回します。ご協力お願

いいたします。 

 

 

 

◇ 国際奉仕委員会 委員長 小幡 晋彦 委員長 

 

 

・カンボジア支援事業寄付金贈呈式  

田中英之会長より「カンボジア王国シェムリアップ州 

ソトニクム保健行政区における安心安全なお産の為の 

保健システム強化支援事業について」寄付金３０万円の 

目録を特定非営利活動法人（認定ＮＰＯ法人） 

ピープルズ・ホープ・ジャパン神谷洋平理事長へ 

贈呈致しました。 
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・特定非営利活動法人（認定ＮＰＯ法人）ピープルズ・ホープ・ジャパン  

理事長 神谷 洋平 様より一言 

本日は誠にありがとうございます。成田コスモポリタンロータリークラブ

様とは長い御縁があります。最初に 2009年 100万円のご寄付をいただき、そ

れ以来 15年間にわたって毎年多額のご寄付を頂戴しております。累計で 933

万円、あと 1000万円までもうちょい。というところまで、本当にありがとう

ございます。私共は認定ＮＰＯ法人で世の中にたくさんありますが、これの

第１号で２６年前に発足いたしました。以来、タイ、インドネシア、ベトナ

ム、中国で活動をしました。今はカンボジアとミャンマーで事業活動を行っ

ております。今日はカンボジアの石山所長と奥本プロジェクトマネージャーを連れてまいりました。

皆さんに何をしているかということ

について少しお話をさせていただけ

ればと思います。また皆さんには何

回か現地を視察していただきまし

た。来年もそのような機会ができれ

ばと願っております。今後ともどう

ぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・カンボジア事務所長 石山 加奈子 様より現地事業について 

日本では蛇口をひねれば安全な水を手に入れることが出来ますが、途上国

ではそうではありません。現地では沼の水を除菌もせず、ミョウバンだけを

入れて、医療器具、患者さんの体を洗うためなどに使用しています。１０年

間にわたり政府・保健行政区に井戸を掘ってくださいとお願いしてきました

が、予算が無いという事でそれは断念されてきました。今回、皆様のご支援

のお蔭で数か月後にはカントット保健センターにきれいな水が提供される

ことになります。本当にどうもありがとうございます。保健センターの皆様

からも皆さんに宜しくお願いします。また、お礼

を厚く申し上げてくださいと頼まれましたので、

私から再度、皆様に御礼を申し上げたいと思いま

す。ご支援どうもありがとうございました。 
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卓  話   

『採択率９８％！事業再構築補助金はおまかせあれ！』  

エム・アイ総研株式会社 代表取締役 飯塚 優 様 

本日は貴重なお時間を賜りましてありがとうございます。事業再構築補助

金につきましてはご存じの皆様も多いことと思いますが、ご説明させて頂き

ます。 

事業再構築補助金とは、ポストコロナ、ウィズコロナの時代の経済社会の

変化に対応するため、中小企業等の思い切った事業再構築を支援することで、

日本経済の構造転換を促すことを目的とする制度です。予算の規模としては、

令和２年に１兆 1485 億円、令和３年は 6123 億円、令和４年は予備費で 1000

億円、第２次補正予算で 5800 億円となっております。コロナが長引いたこともあり、継ぎ足され３年

経っています。補助金というのは、国からや県から市からと沢山の種類がありますが、ここまで大き

な規模の補助金は今までありませんでした。１千万、２千万という単位で補助金が出るという制度で

す。 

事業例としては、ギフトショップが宿泊施設やカフェを始めたり、宝飾卸業者が小売りに参入した

り、瓦工事業者が居酒屋を始めたり、と様々です。 

補助金を受ける要件の一つが売上高要件です。2022 年１月以降の連続する６か月間のうち、任意の

３か月の合計売上高が 2019～2021 年の同月と比較して 10％以上減少していることとなっています。

もう一つが新規性要件です。新しいことをやろうということですが、既存事業と新規事業の顧客層が

異なること、となっています。もらえる額の上限は従業員数によって変わってきます。補助対象経費

は、建物費や機械装置システム構築費、広告宣伝費などになります。対象外は、人件費、不動産購入

費、車両費などになります。 

補助事業の流れとしては、まず事業計画を練り申請をします。2 か月か３か月で採択され交付が確

定、そこから補助事業の工事などを始めて１２か月程で終わらせるということになっています。事業

をスタートさせて実績報告をし、補助額が確定し、

その後支払われるという流れです。１年以上の期間

がかかるということ、資金の建て替えが必要である

ということです。 

本業とは別に新しいことを始めて事業を立て直

す大胆な挑戦に、国が補助をしますという風に謳っ

ており、大胆というのがキーワードになっていま

す。新しいことをやってみたい方は是非ともチャレ

ンジすべき制度となっております。 
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◇ 点     鐘  田中 英之 会長 

 

☆ 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 8 月 2 日 6 9 名 5 名 37 名 2 7 名 4名  6 0 . 2 9 ％ 

本 日 例 会 8月 23日 7 0 名 5 名 34 名 3 4 名 1名 5 0 . 7 2 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


